

El amistoso del Beasain y decisiva victoria de Laborde

El Diario Vasco, [1947-06-17].

Nunca se empleó con más propiedad el calificativo, porque a los amistosos puede darse en diversidad de circunstancias otros tantos significados. El que en Sempere se ventiló el domingo no perseguía otro fin que el propuesto por los directivos beasaindarras, homenajear a sus jugadores. De ahí que diga muy poco el resultado que dos conjuntos mutilados con bajas casuales ofrecieron después de un amistoso discurrir sobre el terreno, con alternativas de juego que son fáciles de presumir en estos casos. Quisiéramos fijarnos, sin embargo, en el doble aspecto que la visita andoaindarra presentaba, pues si bien el propósito era uno, los activos directivos y jugadores supieron con su simpatía y fina atención granjearse de rechazo la simpatía y el agradecimiento de los visitantes. Con ello han sabido encauzar una corriente de amistad que en diversas ocasiones ha tenido ocasión de manifestarse entre la afición deportiva de los dos pueblos, hacia un mayor estrechamiento de lazos que deseamos nos unan siempre tan cordialmente. Reciba su Presidente, Sr. Garmendia, en su representación, el amical saludo de la afición andoaindarra. Correspondiente al torneo inter-fábricas que bajo la organización del Euskalduna Andoaindarra viene celebrándose, se jugó el partido Industrias Varias-Laborde en la mañana del domingo. De su resultado dependía la inmediata clasificación de este último, destacado con tres puntos de su inmediato seguir, Subijana, con quien se enfrentará en último encuentro el próximo domingo. Venció Laborde por 2-0, alzándose en vencedor del torneo aún sin jugar el último encuentro. Nuestra felicitación a los metalúrgicos, dos veces consecutivas campeones. No cerramos estas líneas sin hacer mención del alma de este torneo, Dn. Miguel Huici, quien con su empeño ha hecho posible una cuidada organización y a quien desde estas líneas tributamos el mejor aplauso.